

～全員野球・全力野球～

大阪市立西中学校 野球部通信（2020.4）

野球部のみんな、元気か～？

以前にも増して、何かとんでもない事態になってしまいましたね…。本当にまさかです。

あの2月中旬までの「当たり前の日々」が懐かしい。あの当たり前の日々に戻ってほしい。そんな思いです。

そしてこういう状況になったからこそ気付くことができた「当たり前の日々」のありがたさ。

つくづく実感しています。

正直、休校になった当初は、「普段あまり休みがないからラッキー」ぐらいな感覚だった人も多いはずです。先生も正直、ここまで重い事態になるとは全く思っていませんでした。

この通信を書き始めたのは4月16日～です。やることがないわけではないので、ヒマとは言いませんが、学校に行っても生徒がいない、部活動がない日々は、先生にとっては間違いない「寂しい日々」です。これがいつまで続くのか…。

しかし、そうは言っても大切なのは命です。

今、学校が休校になっていること、外出を自粛するように言われていること、色々なお店が閉まっていること、それら全ては「命を守るため」です。

みんなが命を大切にして、この状況を乗り越えてほしいと思います。

まだどこまでが正式な情報なのかはわかりませんが、今年の野球部の最大の目標にしていた「全中」は中止で、それにつながる地方予選も中止の方向だと…。

しかし、各地方によっては時期をずらして大会を開催するかもしれないということも言われています。

また、世間的にも9月から新年度を始めたほうが良いという意見も、ここ数週間でかなり多くなっていて、そうなったら大会もできるのでは…？ と思ったりもしています。

でも正直、現段階では先のことは一切わかりません。

色々な評論家の人やスポーツ選手が、もし全てが中止になっても「ここで終わりじゃない」「夏の大会が全てではない」「気持ちを切り替えて、前を向いて頑張ったらしい」「高校でまた頑張ればいい」「これからいくらでもチャンスはある」など、前向きなコメントが出されています。

それは間違いないです…。でも、ここまで素直に本気で野球に取り組んできた部員達を見ているだけに、そんな簡単な言葉はかけられません。まだまだ無理に気持ちの切り替えは必要ないと思っています。

今後のことは先生の力ではどうにもできません。でも諦めています。明るい未来があると思っています。
3年生と本気で頂点を目指す戦いをしたい。ただそれだけです。

今日も素振り、頑張れよ！